

# SOLAN Dream Climbers

～夢に向かって一歩ずつ～

## 「小学生新聞記者プロジェクト！」

現在、子どもたちは国語の授業で新聞づくりに取り組んでいます。社会で「暮らしに関わる水」をこれまで学んできました。それを題材に、今回はグループで1枚新聞の完成を目指します。

2年生のころに、商店街の街探検を簡単な新聞にまとめた子もいます。そのような記憶があるため、はじめに完成させるお手本を紹介したときは、「え！文字の量すご！」「こんなにカラフルで、すごい。」などと声を上げていました。

キーワードは、「新聞記者」です。新聞記者として実際に働く方の映像をNHK For Schoolで視聴し、イメージを膨らませました。そして、45人の子ども新聞記者たちは、グループで作りたい新聞について話し合い、社会科の授業ともつなげて、「高蔵寺浄水場」と「港防災センター」の2箇所取材へ行きました。



取材から帰ってきたあとは、それを元にかきたい記事の構想です。それぞれ付箋紙に書き出して分析し、「何を伝えたいのか」をはっきりさせる活動をしました。

「暮らしを支える水、しかしそれを邪魔する水」「浄水場はすごい！」などグループごとのメッセージにオリジナリティがあり、とてもユニークな作品が仕上がりにつつあります。



10月に入ってからは、最後の仕上げと振り返りを行いました。何かしらの形で、保護者の方にも発信していけたらと思います。

